

IN MEMORIAM
ΕΙΣ ΜΝΗΜΗΝ

ANTHONY VASSILIADIS
Εις μνήμην Αντωνίου Βασιλειάδη

El 19 de agosto de este año 2022 ha dejado de existir don Anthony Vassiliadis, gran amigo y colaborador del Centro de Estudios Griegos, Bizantinos y Neohelénicos “Fotios Malleros”.

Nacido en El Cairo, don Anthony tuvo una larga carrera diplomática como funcionario del CIME, organismo de las Naciones para las Migraciones Europeas. En tal calidad, trabajó en Chile durante los primeros años de la dictadura, realizando una esforzada labor para salvar vida de chilenos perseguidos, y trabajando en favor de los presos políticos. Su acción estuvo dictada por su firme compromiso con los derechos humanos y con la justicia, lo que fue una característica de su vida pública y privada. El FASIC lo tuvo como un gran amigo, siempre preocupado por las causas justas.

Después del término de la dictadura, don Anthony se estableció en Chile, participando activamente en diversos organismos, como la Cámara de Comercio Chileno-Helénica, la Sociedad Internacional de Amigos de Nikos Kazantzakis, de la cual fue presidente en varios períodos y en la cual trabajó siempre con entusiasmo.

El Centro de Estudios Griegos de la Universidad de Chile lo recuerda y lo recordará como un ser humano excepcional, que amó profundamente a Grecia y a Chile, que defendió siempre la justicia y que hizo el bien y repartió optimismo y alegría a todos los que tuvieron la oportunidad de conocerlo.